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Francesco Hendry 
Nathalie Canepa Cremona 

Roberta Bettosini 
Consiglieri comunali 

        Lodevole 
        Municipio di Mezzovico-Vira 
        Piaza du Buteghin 
        6805 Mezzovico-Vira 
 
 
        Mezzovico, 19 settembre 2022 
 
 
 

INTERROGAZIONE 

CAPODANNO SENZA BOTTI 
 
 
 

Onorevole Sindaco, onorevoli Municipali, 

 
avvalendoci delle facoltà concesse dall’art. 20 del Regolamento comunale e dall’art. 65 della Legge organica 
comunale, ci permettiamo di interrogare il Municipio sul tema in oggetto. 

 
Considerato che 

 

• nell’ambito dei festeggiamenti per l’inizio del nuovo millennio (anno 2000) è stato introdotto uno 
spettacolo pirotecnico durante il tradizionale scambio degli auguri del 1° gennaio 
 

• l’evento è stato ciclicamente riproposto ogni capodanno, ad eccezione degli ultimi due anni nei quali a 
seguito della particolare situazione dettata da Covid-19 l’appuntamento non è stato organizzato. 

 

• il riscontro della popolazione che partecipa con entusiasmo al tradizionale scambio di auguri si ritiene 
essere direttamente correlato con l’occasione di convivialità offerta, e non con lo spettacolo pirotecnico. 

 

• seppure vi sia una parte di popolazione che apprezza questa tipologia di spettacolo, tale genera 
inevitabilmente disturbo ad altre persone, senza contare il disagio che viene generato dal rumore agli 
animali (domestici e non). 

 

• oltre a generare soggettivamente fascino, stupore, molestia, disturbo ecc., i fuochi d’artificio generano 
oggettivamente inquinamento. 

 

• il progresso offre alternative molto più rispettose dell’ambiente e sostenibili. 
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Si chiede al Municipio: 

 
 
1. se ritiene possibile contornare il tradizionale evento d’incontro con la popolazione del 1° gennaio con 

un’altra tipologia di spettacolo, che oltre ad essere affascinante sia rispettoso dell’ambiente. 
Se sì in quale altro modo, e se no di condividerne le motivazioni. 

 
2. Vi sono particolari considerazioni generali sul tema che il Municipio ritiene opportuno condividere? Se 

sì, quali?  
  
 
Ringraziamo il Municipio per la collaborazione e porgiamo i nostri migliori saluti. 
 
 
  
  

Francesco Hendry  Nathalie Canepa Cremona  Roberta Bettosini 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


